
   

 

 

10 月 21 日(水)に「第 7 回オンラインセミナー」を開催

しました。今回の無料オンラインセミナーは【伝導機器・

減速機の基礎】と題しまして、日本電産シンポ株式会社、

減速機カンパニー名古屋営業所の中江様に、本セミナーの

講師を担当していただきました。日本電産シンポ㈱取締役

会長の永守重信氏と言えば、現代のカリスマ経営者の 1 人

でもあり、減速機から無人搬送台車まで幅広く取り扱われ

ています。内容は①伝導機器とは②減速機の仕組み③駆動

方式の種類と減速機の取り付け方④日本電産シンポ製エイ

ブル減速機についての紹介と、自社製品の構造を交えなが

ら解説していただきました。 

次回セミナーは、11 月 4 日（水）

【測定工具・ゲージの基礎その 1】

を開催します。今回は動画配信で

8：00～20：00 までの間でしたら、

何時でも、何回でも視聴できます。

是非お申し込みください♪ 

                 

 

 

金属加工には機械が必要 

木材は手作業で削ることができますが、金属は硬いので手作業で削

れません。金属加工には金属を削る機械「工作機械」が必要です。 

金属加工とは 

金属加工をわかりやすく言うと、金属の原材料に手を加えることで

す。金属製品の形状やサイズ、種類は多様で高度化し、それに伴い

金属加工の方法も様々増えてきました。加工方法は「除去加工」

「成型加工」「付加製造」の大きく３種類に分けられます。 

除去加工 

金属材料から要らない部分を取り除く加工のことで、主に一般的な

金属加工技術です。除去加工は主に「切削加工」「研削加工」「特

殊な加工方法」があります。・・・ 

続きは弊社ホームページの技術コラムで！♪「名古屋工場生産技術

保全代行.COM」では、部品加工事例も載っています☆ 

＊＊＊＊＊技術コラム・第1回は下記よりご覧ください＊＊＊＊＊ 

https://www.pearl-kinzoku.com 

新着情報 → 技術コラム第1回 がございます♪ 

 

 

事業内容：機械工具・工作機械・工場

用設備用品、産業機器などの卸販売 

分電盤・配電盤用のオリジナル鈑金部

品の販売、環境設備商品の卸販売 

お問合せ： info@pro-kogu.com 

社長ﾎｯﾄﾗｲﾝ：090-2928-3231 

(お客様相談窓口：堀口) 

 

 

まだ行ったことが無いのですが、かなり美味しいと噂のう

なぎ屋さんをご紹介させていただきます。 

うなぎを卸しているお友達に瑞穂区で美味しいうなぎ屋さん

を聞くとこちらのお店を紹介されました。瑞穂区にご実家が

あるお友達も「うなぎはここだよ♪」と太鼓判を押されまし

た。こちらは「ミシュランガイド愛知・岐阜・三重 2019 特

別版」に掲載されたお店でもあります。前を通るといつも、

並んでいますので、いつか行きたいと思います。 

 

炭焼きの店「うな豊」 

【住所〒467-0012】   

愛知県名古屋市瑞穂区豊岡通 3-40 

【電話番号】052-851-2632 

【定休日 月曜日】 

【今月のごあいさつ】 【技術コラム・第 1回】 

【会社案内】 

ホームページを更新しました！ 

 

 

https://www.pearl-kinzoku.com 

【堀田ウォーカー】   うな豊 

あらゆる分野に欠かせない金属加工！ 

金属加工ってどうやるの？ 

mailto:info@pro-kogu.com


 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆業界初！ガソリン・ボンベの両方使えます♪ 

 つまみを回して簡単に切り替えができます。 

☆軽量(15kg)なので、男女問わず持ち運べます！ 

 

 

 

 

 

 

＜商品名・価格＞ 

ハイブリッド発電機 G-cubic KG-101 

通常 148,000 円(税別)のところ大特価 110,000 円(税別) 

  

 

 

新型コロナウイルス感染拡大を受け、多くの企業が働き方の

見直しを余儀なくされる形となった。全国で不動産事業を展

開するザイマックス総研はコロナ禍の働き方に関するアンケ

ート調査を 6 月に行った。感染拡大対策の実施施策として

「在宅勤務」を 91.5％、「時差出勤」を 76.6％の企業が回

答。なお、大企業ほど実施率が高いが、在宅勤務については

従業員 100 人未満の企業でも 88％が実施しており、企業規

模にかかわらず幅広く取り組まれていることがわかる。4 月

の緊急事態宣言の結果、テレワークを推進する企業が増加し

たが、様々な課題も浮かび上がっている。「在宅勤務に関し

て困ったことや課題」の 1 位は「在宅勤務ではできない業務

がある」で、他の回答に比べて突出して高かった。テレワー

クの環境整備や情報漏洩の懸念、公的機関や行政関連の電子

化が進んでいない問題、社員のモチベーションといった課題

が挙げられた。コロナ禍における働き方への適切な設備投資

や運用ルール、従業員の在宅勤務への課題や不満を詳細にヒ

アリングして理由を細分化し対処することも必要だ。 

 

 

「ゲーム＆ウォッチ」「ファミコン」

「ゲームボーイ」など数々のヒット商品

を生み出した玩具メーカー「任天堂」の

3 代目社長である。それまで任天堂は花

札・カードゲームのメーカーであったが、世界的なゲーム

産業創出の礎となった。それは彼のカリスマ性と人を見る

目が優れていたから。「ゲーム＆ウォッチ」「ゲームボー

イ」などのゲームクリエイターとして知られる横井軍平や

「マリオ」「ゼルダの伝説」「ドンキーコング」シリーズ

で知られる宮本茂、やがて任天堂 4 代目社長となる岩田聡

といった一目ではわからない天才や秀才を然るべきポスト

につけ才能を発揮させてきた。強面に見合った怖い部分も

ありながら、社員からとても慕われていた。さらに仕事中

は滅多に笑わず「社長を喜ばせたい(笑顔にしたい)から頑

張っている」という発言を残す社員もいたほど。社長引退

の際は長年の功績と感謝を込めて多額の退職金を提示され

た。彼は「楽しい」「面白い」を徹底して追求し、今や世

界的なゲームの巨大企業に変身させ、任天堂は世界中で世

代を超えて愛されるゲームメーカーとなった。 

 

 

月日が経つのは早いもので、今年もあと 2 ヶ月あまりになり

ました。先日衣替えをしていましたら今年は出かけることも

少なく服を買っていないことに気付きました。一方、大学生

の息子 2 人は GU や古着屋、メルカリなどを使って上手にオ

シャレを楽しんでいます。なるほどお金をかけなくても楽し

めるのね♡と、もてたい一心の彼らを見て刺激を受けていま

す。若い人に刺激をもらうのは、仕事でもたくさんありま

す。営業リーダーの門奈は責任感が強く皆を引っ張ってくれ

ています。子育てしながら正社員として働いている二宮は朝

早くから 17 時までギッシリの仕事をこなし帰ると家事をし

ています。おっとり系の近藤は運が強く、良運を運んできま

す。きちんとしている田邉はこのリポートをずっと製作管理

してくれて続けてくれています。新入社員の高桑は、最近先

輩のサポートができるようになってなくてはならないメンバ

ーです。コロナで色々ありますが、仕事は 1 人では何もでき

ず、私はこのメンバーで仕事ができるのを

この上なく幸せに思います。私が仕事を好

きなのはお客様はじめ、このメンバーのお

かげです。いつもありがとうございます。 

【歴史に学ぶ生き様】 【社員の声】 

 

 

【今月のビジネスコラム】 

ウィズコロナ・新時代の働き方、オンライン活用へ 

2WAY ハイブリット携帯発電機 【今月の売れ筋商品】 

110,000 円 
（税別） 

キャンプ、屋外作業、災害時、イベント 

様々なシーンで活躍！ 

 
なんと！ 

山内 溥 


